

L'Oranie Cycliste

JANVIER - FEVRIER 1977.

N° 3

COURRIER : Jean-Marie BARROIS - 20 rue Raphaël
13008 MARSEILLE.

20 - 56 - IO6, non, ce n'est pas les chiffres du dernier loto ou le braquet miracle, mais plus simplement la progression du nombre de dirigeants, de coureurs... et quelquefois de supporteurs dont vous m'avez communiqué l'adresse. Certains se retrouvent, se rencontrent, correspondent ou se téléphonent... Les liens noués sur les pistes et sur les routes résistent à n'importe quel vent de l'histoire, c'est là, réponse à ceux qui attaquent le sport en général et le cyclisme en particulier.

IO6 dans ce numéro, 200 dans le prochain peut-être si ceux qui par négligence ou manque de temps (...refrain connu), se décident enfin à m'envoyer les noms et adresses qui dorment dans leurs carnets. Des problèmes en perspective car ce qui est possible pour IO6 le sera moins pour 200. Aussi la liste d'adresses envoyée aujourd'hui est à conserver. Elle ne sera dorénavant que complétée ou corrigée (Les amis qui s'intégreront au peloton dans les semaines qui viennent, recevront toutefois ces IO6 adresses).

Autre problème, les frais de papier et d'expédition. Des membres bienfaiteurs se sont manifestés. Qu'ils soient remerciés ici. Pas de problème financier pour ce numéro 3 (inutile de réclamer les deux premiers, tirage épuisé) mais il faut déjà songer aux suivants. Si nous envoyons 200 exemplaires de ce modeste bulletin, ce sera 220 frs qu'il nous faudra (à 1,10 frs l'envci) et je ne compte pas le papier.

Je ne peux que vous encourager à songer à cette question matérielle. Je sais que certains d'entre vous ne pourraient verser une sorte de cotisation. Monsieur Dumesges étant d'accord, je n'indiquerai pas les sommes versées à titre individuel mais le montant global des versements, ce qui permettra à chacun d'envoyer selon ses moyens et ses possibilités. Ce procédé comporte un inconvénient. Qui me contrôlera ? Je garde toutes les pièces comptables (talons de chèque, par exemple) de manière à pouvoir les présenter à qui les demandera. Actuellement, je ne peux que vous demander de me faire confiance. Nous sommes dans une période, j'allais dire d'organisation, d'improvisation.

Par ailleurs, je fais des propositions plus précises concernant nos RETROUVAILLES. Inutile de dire que j'attends vos réponses, et ce avant les vacances scolaires de Pâques, pour aller plus avant. D'avance merci.

Jean-Marie BARROIS.

DIMANCHE 19 JUIN 1977

OPERATION RETROUVAILLES

Rassemblement de tous les anciens (dirigeants, coureurs, supporters) du Comité Régional d'Oranie de la Fédération Française de Cyclisme.

Lieu : Dans le triangle NIMES - MONTPELLIER - ARLES (à décider)

Programme :

- o à partir de 9 h 30 concentration.
- o à 10 h., départ pour une sortie-vélo de 50 à 60 km (réservée aux volontaires, allure andax).
- o de 10 à 12 h 30 : randonnée vélo
suite des arrivées
- o de 12 h 30 à 13 h : apéritif, vestiaires
- o 13 h : repas
- o Après le repas, jeux, boules, etc...

Papillon à renvoyer avant les vacances scolaires de Pâques

à Jean-Marie BARROIS - 20 rue Raphaël - 13008 MARSEILLE.

NOM, Prénom

Adresse :

Participerez-vous à nos RETROUVAILLES :

Etes-vous d'accord avec le programme proposé :

Suggestions :

Préférez-vous . arriver avec votre "panier" et manger sur l'herbe,
. qu'une salle soit réservée dans un restaurant.

(1 ère formule : toute la famille peut participer à moindre frais, mais en cas de pluie....., les contacts entre nous seront plus difficiles.

2 ème formule : frais probablement plus importants (il faut compter facilement 30 à 40 Frs par personne sans compter les vins) mais tous les inconvénients sont supprimés.

DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...

Outre le courrier dont vous trouverez des extraits ci-après, un certain nombre d'amis ont écrit ou téléphoné pour présenter leurs vœux à l'Oranie Cycliste, à notre Président M. Dumesges et... aux copains. M. Dumesges, très touché et sensible à toutes ces marques d'amitié, d'estime et d'encouragement ne prie d'être son interprète pour remercier tous nos amis. En espérant n'oublier personne, je citerai Vincent Lillo, Pierre Lapassat, Gilbert Pastor, Le président Joseph Andréo, Maurice Lasserre, Joseph Mas, François Costantini et l'Echo de l'Oranie, le président Henri Anglès....

...de Mme Vincent MIRALLEZ : " Lire votre journal nous a fait revoir les belles années du cyclisme oranais dont j'ai participé aux compétitions et qui m'ont fait connaître mon mari qui était en ce temps là une des vedettes de ce cyclisme. Qui ne se souvient pas de Vincent MIRALLEZ de la JSSE, de ses victoires, de son record des 50 et 100 km. Combien de fois en lisant le sport, ne lui vient-il pas aux lèvres M. Caldéron, Valdès, Garcia, Egés, Chinchilla, Ruiz la gazelle, et les autres qu'il n'a plus revu depuis l'exode.

"Mon père, en vous lisant, a eu les larmes aux yeux. Oui, mon père. M. Sylvestre Cadène, le soudeur de la rue Claude Bernard, au plateau Saint-Michel. Il a tout fait pour le cyclisme, tant sacrifié, qui s'est démené pour que la ville d'Oran ait son vélodrome financé par M. Pierre Gay. Mon père est rentré d'Algérie récemment. Il demeure pour l'instant à Perpignan.

"Vous parlez des coureurs masculins, mais le cyclisme oranien a eu ses féminines, coureurs sur piste, sur route, sur home-trainer dont je me souviens bien. Il y avait Rodriguez, Martinez de la Roue d'Or, Alonso, Assayag, Blats, et d'autres encore... Les féminines n'ont-elles pas défendu les couleurs oraniennes en affrontant les algéroises et Mme De Stampa, cette femme pour qui j'ai tant eu d'admiration, pour son courage, pour son zèle sportif....."

...de Raymond CAUDAL : " ..Quand j'ai reçu le 1er Oranie Cycliste, j'avais le bras cassé. Ils m'ont retiré ce plâtre et je m'empresse de faire ces quelques lignes. En 1960 déjà, je me suis cassé sept côtes et ce même bras droit en trois endroits : sept jours de coma et sept mois d'hôpital, le tout sur une grosse moto.... Comme tu peux le constater, nous les cyclistes, nous avons la peau dure. A part ces babioles (\$\$\$) tout va bien.

"Mon fils aîné Yann est architecte à Paris, mon deuxième Emile Alex est monteur en chauffage central ici à Arles, quand à la troisième, je l'ai mariée à un hollandais il y a trois semaines...."

...de Michel ESCAMA : " Je suis encore tout ému en le (1^{er} Or. Cy.) relisant, et en évoquant tant de bons souvenirs. Il me semble que je respire l'air de notre petit Oran. Pour ces fêtes, vous m'avez fait un grand cadeau et je vous en remercie infiniment...."

...de Jean-Claude ARCHILLA : " ...Excuse-moi pour mon retard, mais dès ta première lettre, j'étais avec toi et j'ai diffusé la bonne parole et les bonnes idées autour de moi, à ceux que je connais ou avec qui je correspond...."

...de papa BANDINI : "C'est avec une surprise agréable que j'ai reçu l'exemplaire de l'Or. Cy. m'apportant des nouvelles de tous nos amis pratiquants et dirigeants, me remettant en mémoire toutes nos épreuves sur route ou sur la piste d'Ekmu... Jean-Pierre, absorbé par son travail (technicien et dépanneur d'ordinateurs) est constamment sur les routes. Néanmoins, il arrive à rouler le dimanche, en compagnie d'un de ses fils (Ibana)

POUR QUE REVIVE L'ORANIE CYCLISTE....POUR QUE REVIVE L'ORANIE CYCLISTE ...

Liste des membres-bienfaiteurs

M. Michel et Louis Rodriguez,
Raymond CAUDAL
Jean-Claude ARCHILLA
Henri ANGLES
Maurice LASSERRE
Jules DUMESGES

soit, en tout. 320,00 Frs.

Les frais

.Expédition du N° 1
(45 exemplaires) 45,00
.Expédition du N° 2
(77 exemplaires) 84,70
I rame de papier 25,00

soit, au total 154,70

d'où en caisse 165,50 Frs, mais prévoir pour ce N° 3, une nouvelle
rame de papier et 116,60 Frs de frais d'envoi.

DES NOUVELLES DE ... DES NOUVELLES DE... DES NOUVELLES DE ... DES NOUVELLES DE.

du président DUMESGES : "...En ce qui concerne le jour des retrouvailles, je ne pense pas que le jour de l'Ascension soit favorable. Les gens seront trop occupés avec Santa Cruz. Pâques ou Pentecôte ne sont plus à retenir, certains voulant se retrouver en famille. A mon avis, il faut choisir et proposer une date entre Pâques et les grandes vacances..."

de François DEFUENTES : "...Votre initiative ayant pour but de lancer l'opération que vous avez si bien baptisée "RETROUVAILLES", dont M. Dumesges m'a informé, est digne d'encouragement et répond à la question que je me suis maintes fois posée : que sont devenus les nombreux amis dirigeants et coureurs cyclistes d'Oranie ?... Quant au rassemblement projeté, c'est aussi une très bonne idée, et comme le préconise notre ami ANGLES, il faudrait choisir un lieu géographique qui puisse satisfaire les plus éloignés..."

de Robert MARTINEZ : "Depuis la fin de la saison 1976, j'ai continué à rouler les samedis et dimanches sur 50 et 60 kms. En ce qui concerne la saison 1977, j'ai signé à nouveau une licence B au Vélo Club Avignonnais, après avoir passé 6 années au Vélo Christophe de Montfavet. Je ne recommencerai à rouler réellement qu'à partir du mois de février, afin d'arriver en condition aux environs du mois d'Avril, la saison étant très longue..."

de François CADENE : "J'ai téléphoné plusieurs fois à Dumesges et ça ne répond pas... Nous avons parlé longuement avec Costantini de ce rassemblement... Je ferai tout mon possible pour vous aider afin de créer un vrai club des anciens... Je pense aller à Lyon vers le 12 février. Je tâcherai de voir André et Defuentés..."

de M. André CAMPENET : "...Ayant lu votre article sur "L'Echo de l'Oranie", je serais intéressé par le rassemblement des anciens du cyclisme oranien..."

de M. René LAUGLER : "...J'ai appartenu au Vélo Club Oranais (les maillots vert et blanc) sous la présidence de M. François Escanez, qui réside actuellement près de Lyon..."

"J'ai repris le vélo depuis quelques années et j'aimerais retrouver des anciens au cours d'une sortie amicale..."

"J'ai appris que le président de la JSSE, M. CALDERON, qui résidait à Toulon, avenue du XV^{ème} corps, était décédé il y a quelques années. Son gendre, je crois, tient une librairie à cette adresse..."